
 

 - 4847 - 

第２８３０地区 青森北東ロータリークラブ会報 

K.R.“ラビ”ラビンドラン〈2015~2016 年度会長〉  
 

第 2830 地区ガバナー 鈴木唯司 

 

□会長：加藤 彰 □副会長：本間義悦 □幹事：寺田 誠 □広報：遠間善弘 

□例会日：毎週水曜日 PM12：30～PM13:30 □例会場：ホテル青森 □事務局：青森市堤町 1-1-23 ホテル青森内 ℡017-735-2060   

Be a gift to the world 世界へのプレゼントになろう 

第 2394回例会（2015.7.29） №5 

～ 鈴木唯司ガバナー公式訪問例会 ～ 

 

●ＲＩのテーマ唱和 

●点  鐘 

●四つのテスト唱和  

●創立 50周年記念歌奏風歌斉唱 

●ゲスト紹介 

鈴木 唯司様（ガバナー） 

 沼田  実様（中グループガバナー補佐） 

 阿保 康雄様（地区副幹事長） 

 谷川智栄子様（地区幹事） 

 森   庸様（青森ＲＣ新会員） 

 ファム フォン タインさん（米山奨学生） 

●ビジター紹介（敬称略） 

 青森ＲＣ 沼田 廣 石倉光夫 

●会長の時間・会務報告 

●幹事報告 

・第１３回日韓親善会議開催申込締切日延長に 

ついて（回覧） 締切り８月１４日 参加を 

ご希望の方は事務局までお申し出ください。 

・青森ＲＣより「2014-15年度中グループⅠ.Ｍ 

記録誌（ＤＶＤ）」が届きました。ご覧にな 

りたい方は事務局までお申し出ください。 

・次回例会は８月５日（水）例会を変更して、 

３日（月）移動例会 ねぶた納涼例会です。 

 １８時よりかふぇ＆れすと雅にて会費２，０ 

００円です。お忘れなく。 

・ロータリーレートのお知らせ 

 ８月１日からも現行通りで変更はございませ 

ん。（現行１ドル１２４円） 

・青森ＲＣより会報（回覧） 

・事務局よりお知らせ 

お盆のため、８月１３日（木）～１６日（日） 

までお休みさせていただきますので、よろし 

くお願い致します。 

●会員総数 ３５名 内免除申請会員３名 

●本日の出席率 ３２名中２５名 78.13％ 

●7月 15日確定率 ３２名中３２名 100.00％ 

●メークアップ      

７月２２日 加藤 彰 寺田 誠 藤川達也  



 

- 4848 - 

根井力夫 奥田正徳 遠間善弘 

      澤田奈穂子 田名部和行 三上 巽 

      トムリンソン美奈子長谷川 港 卓郎 

      佐藤 歩 上野浩之 

（クラブ管理・運営委員会、広報委員会合同ミーティング） 

７月２３日 加藤 彰 寺田 誠 鳴海孝仁  

（三ＲＣ会長・幹事会） 

７月２４日 今勝一志 （青森モーニングＲＣ） 

７月２５・２６日 中村洋一  

（インターアクト年次大会） 

７月２９日 加藤 彰 寺田 誠 

（ガバナーと会長幹事面談） 

７月２９日 珍田 眞 藤川達也 本間義悦  

今川愃司 加藤 彰 工藤英世  

蒔苗亜希子 中村洋一 鳴海孝仁 

根井力夫 港 卓郎 奥田正徳  

小山内扶美子 小畑 敦 齊藤幸悦 

佐々木彣造 澤田奈穂子 鈴木慶勝 

田名部和行 寺田 誠 遠間善弘 

      上野浩之  

（ガバナーを囲んでのクラブ協議会） 

●委員会報告   「第５０回ＩＡ年次大会」 

中村洋一青尐年社会奉仕委員長 

●ガバナー講話      鈴木唯司ガバナー 

 

 

 

 

 

 

いつも笑顔で  ニコニコＢＯＸ(敬称略) 

 

・鈴木唯司ガバナー、沼田実中グループガバナ

ー補佐、阿保康雄地区副幹事長、谷川智栄子

地区幹事、本日は朝早くよりご指導ありがと

うございます。 

・ファム フォン タインさん、ようこそいらっ

しゃいました。 

 出席された皆様よりいただきました 

・ガバナー公式訪問に来ました。よろしくお願

い致します。           鈴木唯司 

・７月９日青森ロータリークラブに入会しまし

た。よろしくお願い致します。  森  庸 

・７月９日青森ロータリークラブに入会された

森庸（青森銀行本店営業部長）さんを皆さん

にご紹介いたします。      沼田 廣 

・昨日、７月２８日は青森市が米軍の６２機の

Ｂ２９爆撃機に空襲をうけた日です。約１時

間で 83,000本の焼夷弾を投下されました。

市街地の８８％が焼失し、焼かれた家屋が

18,045戸、死傷者 1,767人、被災者 70,166

人の大参事でした。前日の２７日に、米軍は

空襲予告のビラを市民にまいたのですが、当

時の知事は、市民に逃げれば罰すると新聞に

掲載したそうです。あのような事は、二度と

あってはならない。ロータリーが目指してい

る｢平和」を今一度考えてみよう。遠間善弘 


